
神奈川県立高等学校ＰＴＡ連合会

開催日時 平成23年7月20日（月）15:00～ 会場 県民センター5階研修室

司会 副会長　木下紀美

平成23年度　第2回（7月）理事会記録 議長 副会長　清水泰成

記録 会　 計　平賀美奈子

会議内容

・開会のことば　　　　　　　副会長　　　　　清水泰成

・会長あいさつ　　　　　　　会　長　　　　　 柳川秀史

・校長会あいさつ　　　　　 校長会代表　　帯川ひろみ

Ⅰ　協議事項

　１．研修大会の反省と課題について　　（安達総務）

　　　・企画、運営について参加者の声やスタッフの感想をもとに委員会で問題点を洗い出す予定

　　　・参加者名簿の様式や配布方法について改善を検討する

　　　・男性、女性トイレの数の等参加者に対するさらに細かい配慮を図っていく

　2．関東大会繰越金地区協議分配金について　　（柳川会長）

　　　・平成23年度の高P連地区事業支援費、交通安全事業費、関東神奈川大会分配金の配布について説明

　　　・各地区協議会に対し、有効な活用と適切な報告提出を依頼した

　　　・依頼文書はレジュメ1ページ、配布金額一覧は13ページを参照のこと

　3．校長会との懇談会について　　（柳川会長）

　　　・県立高等学校長会と高P連との教育懇談会の開催について説明

　　　・日程、次第詳細はレジュメ３～6ページ参照

　　　・教育懇談会次第の閉会のことば担当を山本総務へ変更

　4．日程変更について　　（羽生局長）

　　　・教育委員会との教育懇談会…議会日程の関係で11月9日（水）へ変更

　　　・第2回交通安全対策特別委員会、第２回交通安全運動連絡会、平成23年度交通安全運動報告会

　　　　　　　　交通安全関連3会議を2月2日（木）同日開催へ

　5．第１回交通安全対策特別委員会について　　（田代副会長）

　　　・第1回交通安全対策特別委員会について説明

　　　・当日の次第に各地区よりの交通安全対策特別委員会報告を入れる予定

　　　・日程、次第詳細はレジュメ7～8ページを参照

　6．第49回県大会について　　（安達総務）

　　　・第49回県大会要項案（レジュメ9ページを参照）を説明

　　　・日程の変更や現在未定となっている講演会講師について委員会で協議し、9月理事会で再提案する予定

　７．その他

　　・各地区協議会の年間開催数と開催曜日について地区理事から報告

Ⅱ　連絡・報告事項

　１．会長より

　　・関東栃木大会（7月７・8・9日）の報告があった

　　・全国高P連平成23年度総会（6月25日）の報告があった

　　・夏期休業中の生徒の自転車事故防止について地区協議会や単Pから保護者に情報を発信することで

　　 十分に注意喚起していただきたい

　2．調査広報委員会より　　（清水副会長、阪井総務）

　　・6月理事会後開催の委員会報告があった（レジュメ10ページ参照）

　　・高P連HPの今後について…デザインや構成の変更や新しい企画を入れることで更に質の向上を図りたい

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　理事会等の情報を地区協議会や単Pへ直接発信出来るような体制を整えたい

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　情報管理等については関係各方面と十分話しを持ち、経過を9月理事会で報告する

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　3．健全育成委員会　　（山本総務）

　　・6月理事会後開催の委員会報告があった（レジュメ11ページ参照）

　　・健全育成大会の講演会講師を選定中、9・10月の総務委員会に提示したい



　4．研修委員会より　　（安達総務）

　　・6月理事会後開催の委員会報告があった

　　・会長研修・研修大会のアンケート集計結果は9月理事会で報告する

　　・県大会について委員会でさらに詰める

　5．会計より　　（平賀会計）

　　・分担金、会長研修参加費、研修大会参加費の入金状況の報告があった

　6．生涯学習課より　　（安田グループリーダー兼社会教育主事）

　　・平成23年度生涯学習指導者研修（7月29日）について

　　　　高P担当教員146名、高P役員8名参加予定

　　・人権教育の推進について

　７．外部会議報告

　　　なし

　8．事務局より

　　　1）各地区大会・開催日程の報告について

　　　2）地区事業支援費・交通安全事業費・関東神奈川大会分配金の振込について（レジュメ13ページ参照）

　　　3）各種大会、フォーラム等への出席依頼について

　　　4）社会環境健全化推進街頭キャンペーンについて（レジュメ14ページ参照）

Ⅲ　その他

　１．地区情報交換ほか　

　　・理事より、地区協議会活動報告や研修大会で気付いたこと等の報告があった

　　　○関東神奈川大会分配金について

　　　　　・単Pの要望をFAXにより集約する

　　　　　・すでに協議し分配方法を選択した

　　　　　・これから協議する予定

　　　　　・分配金を含め地区分担金、交通安全大会費等の繰越金について協議する予定

　　　○研修大会について

　　　　・講演会は感動したとの声が多く好評だった

　　　　・分科会も良い情報交換の場となったと好評だった

　　　　・講演の内容がタイムリーで良かった

　　　　・分科会では参加者が非常に前向きで懇談が盛り上がっていた

　　　　・１つの部屋に複数の班が入っているので声が聞き取りにくいとの声があった

　　　　・分科会は情報や意見交換の場として有益だったが、ひと班の人数が多いところがマイナス面である

　　　　・受付名簿に参加人数等の記載がなく、対応に困る場面があった

　　　　・袋詰め作業がやや手間取ったのでもっと効率よく進められると良い

Ⅳ　今後の予定　　（羽生局長）

　　　・9～11月の理事会、行事の予定確認

　　　・各地区の地区大会の日程確認

　　　・各地区大会への高P連と安振会よりの役員派遣は調整後連絡する

・閉会のことば　　　　　　　副会長　　　　田代　幸

地　区 開催日 地　区 開催日

横浜北 10・8 中 10・5

横浜中 10・8 県西 10・29

横浜南 10.15 県央 10・24

川崎 10・11 相模原 10.8

横・三 10・14 専門教育 8.23

湘鎌 10・14


